

TURNTEC®

NEW

BLINKER FÜR ALLE E-BIKES
INDICATORS FOR ALL E-BIKES

MADE IN

GERMANY

busch+müller



TURNTEC®

NEU: DAS DOPPELPLUS AN SICHERHEIT

- BEIDE HÄNDE IMMER AM LENKER
- GUT SICHTBAR, VON VORNE UND HINTEN

ENDLICH: BLINKER FÜR ALLE BIKES SIND NUN ERLAUBT

Mit dem neuen TURNTEC E-Bike-Blinker wird der Komfort und insbesondere die Sicherheit beim Fahren spürbar erhöht. Handzeichen beim Abbiegen oder beim Spurwechsel entfallen und beide Hände können stets am Lenker bleiben. Auf TURNTEC ist Verlass, denn sollte eine Störung am Blinksystem auftreten, wird diese unmittelbar am Taster angezeigt.

EINFACHE BEDIENUNG MIT FUNKTIONSTASTER

Mit dem Daumen wird der Taster am Lenker intuitiv bedient. Durch kurzes Antippen wird die Komfortfunktion aktiviert. Der Blinker schaltet dann nach mehrmaligem Blinken automatisch aus. Wird der Taster länger gedrückt, wird 5 Minuten geblinkt oder so lange, bis durch erneutes Drücken der Blinker deaktiviert wird.

- Vier Blinker: zwei vorn, zwei hinten
- Ausfallerkennung, wenn ein Blinker defekt oder nicht richtig eingesteckt ist
- Komfortblinken: Antippen = mehrmals blinken
- Länger drücken: Blinken 5 Minuten oder bis erneut gedrückt wird
- Ergonomischer Funktionstaster
- Diverse Kabelbäume erhältlich
- Anschluss an E-Bike-Akkus 10-48 V DC
- Zugelassen nach StVZO und UN-Regelungen
- Auch zugelassen für Fahrräder mit passendem Akku



NEW: DOUBLE THE SAFETY

- ALWAYS TWO HANDS ON THE HANDLEBAR
- HIGHLY VISIBLE FROM THE FRONT AND REAR

AT LAST: INDICATORS FOR ALL BIKES ARE NOW PERMITTED

The new TURNTEC e-bike indicator noticeably increases comfort and, in particular, safety when riding. Hand signals are no longer required when turning or changing lanes and both hands can remain on the handlebars at all times. Reliability of the TURNTEC system is ensured, since any fault will be immediately shown on the switch module.

SIMPLE OPERATION WITH FUNCTION BUTTON

The button on the handlebars is operated intuitively with the thumb. A short tap activates the comfort function. The indicator then switches off automatically after flashing several times. If the button is pressed for longer, the indicator flashes for 5 minutes or until it is deactivated by pressing it again.

- Four indicators: two at the front, two at the rear
- Failure detection if an indicator is defective or is not plugged in correctly
- Comfort flashing: tap = flash several times
- Press and hold: Flashes for 5 minutes or until pressed again
- Ergonomic switch module
- Adaptable cable loom (plug+play)
- Connection to e-bike batteries 10-48 V DC
- Approved according to StVZO and UN regulations
- Also approved for bikes with a suitable battery



Webspecial



Busch+Müller KG | 58540 Meinerzhagen, Germany | Tel. +49 (0) 23 54-915-6000 | info@bumm.de | www.bumm.de

151200680|0624 Technische Änderungen vorbehalten.